SEMAINIER DU 15 AU 22 JANVIER 2023

Jésus est le véritable agneau mis à mort pour le salut du monde. C'est son sang versé signe de son amour, qui est à la source de notre délivrance.

<u>SAINT-JEAN-DE-MATHA 450-886-3747</u> fabriquestetrinite@gmail.com Fax: 450-886-0005

Dimanche 15 janvier 10h30

Raoul Ducharme (10^e ann.) Germain Roy (ann.)

Parents défunts

Georgette Roy

Gilles Hénault (2^e ann.) Gérard Denis et Andrée Marcoux

Marielle Beaudry (2^e ann)

Jean Dumais

Mercredi 18 janvier CHSLD 10h30

Marguerite Roberge

Jeudi 19 janvier 9h00

M. Mme Fernand Prud'homme

Dimanche 22 janvier 10h30

Alice Aumont (13e ann.)
Jean-Noël Desrosiers (4e ann.)

Marguerite Roberge

Célébrant Luc Beaudoin

Ses enfants

Famille Sylvain Roy

Lynda

Sa fille Marjolaine

Son épouse et ses enfants

Leur fille Myriam Sa fille Anne-Marie

Sa cousine Anne-Marie

Célébrant Luc Beaudoin

La famille

Célébrant Luc Beaudoin

Marie-Jeanne Spénard

Célébrant Claude Sauvageau

Ses enfants La famille

La famille Marineau

SAINTE-ÉMÉLIE-DE-L'ÉNERGIE 450-886-3333 fabsteemelie@outlook.com

Dimanche 15 janvier 9h00

Ghislaine Arbour

Dimanche 22 janvier 9h00

Noël Pelletier

Thérèse et Réal Bellerose

Victor Durand

Normande et Berthe Thériault

Célébrant Krsysztof Nowak

Louise et Sylvain Arbour

Maurice Brousseau d.p
Monique et Jean-Luc Arbour
Leur fille Linda et Marcel Durand
Son fils Marcel et Linda Bellerose

Gabrielle Thériault

SAINT-DAMIEN 450-835-2333

Dimanche 15 janvier 10h30

Dimanche 22 janvier 10h30

Célébrant Krsysztof Nowak
Luc Mondor

Colette Cédras

Maurice Brousseau d.p.

Gérard Lauzon

Collecte aux funérailles

MERCI. MERCI. MERCI

Grand merci à toutes les personnes qui ont collaboré à faire des célébrations de Noël de si beaux moments. Merci aux personnes qui ont monté les crèches de nos trois églises. Merci aux chorales qui ont su nous aider à prier. Celle de St-Damien qui est toujours au poste, dimanche après dimanche. À St-Jean-de-Matha, Ginette Desroches et sa famille ont animé bellement la messe des familles. À la messe de 20h00, Louis Robitaille et son Minuit Chrétien a fait vibrer l'Église. Et le jour de Noël, Sabrina Lindsay ainsi que la chorale des enfants ont fait une célébration joyeuse. Et que dire de la messe de minuit de Ste-Émélie-de-l'Énergie, dès 23h00, malgré la tempête à peine terminée, l'église était remplie! Leur chorale nous a éblouis jusqu'à la fin de la messe.

PAROISSE SAINTE-TRINITÉ

La lampe du sanctuaire, symbole de notre présence devant Dieu

St-Damien : Claudette Limoges par son conjoint André Michaud **Ste-Émélie :** En remerciement, par Marie-Thérèse Laurin

Ste-Emelie: En remerciement, par Marie-Therese Lau St-J.-Matha: Germain Roy par la famille Sylvain Roy

OFFRANDES

	St-Damien	Ste-Émélie	St-Jde-Matha
Coll : 8 janvier	264.50\$	161.35\$	436.00\$
Coll :7 janvier Liturgie		132.00\$	
Coll : fun Mme Grandchamp	108.30\$		

Sois loué Seigneur, pour la générosité que tu ne cesses d'inspirer à tes enfants.

BAPTÊMES À SAINT-JEAN-DE MATHA LE 15 JANVIER 2023

Abby Larochelle : Fille de Jean-Patrice Larochelle et de Mélissa Gagné-

Mailloux. Le baptême aura lieu à 14h00.

Emma Riverin-Malo : Fille Félix Riverin-Malo et de Laurence Gauthier

Le baptême aura lieu à 15h00.

Maggie Riverin-Malo : Fille Félix Riverin-Malo et de Laurence Gauthier

Le baptême aura lieu à 15h00. *Frions pour ces jeunes familles*.

FUNÉRAILLES À ST-DAMIEN

Claire Mondor: Décédée le 5 janvier à l'âge de 72 ans, épouse de feu Michel Bibeau, fille de feu Rosaire Mondor et de Jeanine Carrier. Les funérailles auront lieu le samedi 21 janvier à 14h00. Nos sympathies à la famille.

<u>PRIÈRE</u>

Seigneur Jésus, tu es l'Agneau de Dieu qui enlève le péché du monde. Tu es l'Agneau sans tache. Ton innocence et ta pureté ont aspiré notre péché. Par l'offrande de ta Vie, tu nous redonnes notre beauté première tu nous baptises dans ton Esprit et tu nous enveloppes dans le feu de ta présence, faisant de nous des fils et des filles du grand Roi. Seigneur Jésus, je sais que j'ai du prix à tes yeux, je sais que tu m'as tant aimé, moi, que tu as donné ta vie pour moi. Que te rendrai-je pour tant de grâces ? Je n'ai rien à t'offrir que ma pauvreté mais me voici devant toi, je viens faire ta volonté. Accepte l'offrande de tous mes frères et fais de nous un peuple saint qui t'appartienne, une lumière pour ceux qui sont encore dans les ténèbres. (D'après EPHATA)

2º DIMANCHE DU TEMPS ORDINAIRE 'A'

VOICI L'AGNEAU DE DIEU



Le mystère de Jésus, nous ne le découvrirons jamais complètement. C'est peu à peu que nous entrerons dans son intimité selon l'amour qui habitera notre cœur. Il y a parmi nous quelqu'un que nous ne connaissons pas. C'est pourquoi nous devons être à l'attention pour le chercher continuellement dans sa Parole, dans les pauvres, les démunis, les enfants, les proches, les étrangers... Nous le trouverons chez ceux qui nous paraissent bons comme chez ceux qui nous semblent indifférents ou même méchants.

Jésus vit en nous et nous le trouverons au fond de notre cœur si nous y pénétrons. Il vit parmi nous. Il se laisse découvrir par l'amour. Soyons à l'écoute de l'Esprit Saint qui nous le désigne comme il l'a fait découvrir à Jean le Baptiste.

Apprendre Jésus, ce devrait être notre préoccupation constante sur la terre puisque notre passage ici-bas prépare notre vie éternelle qui consistera à le rencontrer, à l'aimer. On apprend Jésus Christ par la prière qui nous met en relation intime avec lui et par l'écoute de sa Parole. Nous avons du temps pour tout ce que nous aimons, prendrons-nous le temps d'étudier et de connaître Jésus ? L'aimons-nous assez pour chercher à mieux le connaître ?

Le meilleur endroit pour rencontrer le Christ, c'est l'Eucharistie, ce beau cadeau qu'il nous a laissé pour perpétuer sa Présence au milieu de nous. Plus nous nous approcherons de l'Eucharistie, plus nous nous conformerons à lui et plus grandiront notre connaissance et notre amour. (Du site du Curcillo)

CLUB FADOQ LES ÉTOILES ARGENTÉES

BINGO: jeudi 2 février à 19h00, au Centre Culturel de St-Jean-de-Matha (18 ans et plus).

<u>PENSÉE</u>

La fraternité jaillit comme une source et révèle au monde que tu es au milieu de nous un Dieu vivant et d'aujourd'hui... Serviteurs des uns et des autres, c'est notre amour réciproque qui signifie avec le plus d'évidence ta présence au milieu de notre fraternité. René Pageau